
CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO 

PARECER Nº 3080/73 

Aprovada por Deliberação 

em 19/12/1973 

PROCESSO CEE : 597/68 

INTERESSADO : Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Franca 

ASSUNTO : Recontratação de Marie Ariga para exercer as funções de 

Professora Assistente junta ao Departamento de Educação 

disciplina de Comunicação Humana e Recursos 

Audio-Visuais em Educação. 

CÂMARA DE ENSINO DO TERCEIRO GRAU 

RELATOR : Consº. LUIZ FERREIRA MARTINS 

Favorável à recontrateçao de Marie Ariga pa-

pa exercer as funções de Professora Assisten-

te, em R.D.I.D.P., por 730 dias, junto ao De-

partamento de Educação - Disciplina de Comuni-

cação Humana e Recursos Audio-Visuais em Edu-

cação, da Faculdade de Filosofia Ciências e 

Letras de Franca. 

Histórico: 

O Sr. Diretor da Faculdade de Filosofia, Ciêncies e Le-

tras de Franca, com base em pronunciamento favorável da Congregação e 

Conselho Superior, solicita a recontratação de Marie Ariga para exercer 

as funções de Professora Assistente, em R.D.I.P., Junto ao Departa-

mento de de Educação - disciplina de Comunicação Humana e Recursos Au-

dio-Visuais em Educação, daquela Escola. 

Fundamentação: 

Contratada em setembro de 1968 para exercer as funções 

de Professora Assistente, em A.T.P., a interessada teve estendido seu 

termo de trabalha a R.D.I.D.P. em Julho de 1970. Autorizada sua recon-

tratação em setembro do mesma ano, exerceu suas funções até 31/12/71, 

quando foi autorizado sua suspensão contratual com a Faculdade até 31 

/12/1972, prorragada até 6/3/1373. Em 7 de março de 1973 reassumiu jun-

to à Faculdade de Filosofia Ciências e Letras da Franca, solicitando a-

fastamento do cargo de Diretora do Colégio Estadual, que exerceu duran-

te o período de suspensão contratual. 



Proc. CEE: 597/68 - Parecer 3080/73 2-

Analísando as atividades da interessada, a partir de se-

tembro de 1970, salienta-se: iniciou trabalho de pesquisa para R.D.I.D.P., 

que atualmente está em fase de redação final, juntamente com outra pesqui-

sa iniciada na corrente ano. Colaborou na redação final de trabalho de 

pesquisa desenvolvido no DEPES, órgão da INEP. Em março de 1971 foi apro-

vada em 2º lugar em concurso psra Ingresso de Diretores da Ensino Médio 

do Estado de São Paulo. Colaborou e participou da Semana Científica; aten-

deu a 2 Congressos; integrou 2 bancas psra classificar candidatos a car-

gos de instrutores; freqüentou 4 cursos de extensão. Duranta o período 

de suspensão contratual, fez viagem de estudos a Inglaterra, onde parti-

cipou de palestras, debates, estágios e visitas, freqüentando curso de 

40 horas sobre "Educação; participou de 1 Congresso. Ao reassumir suas 

funções desenvolveu, a par da suas atividades didáticas - que incluem mi-

nistração de aulas a vários departamentos - deu um curso de extensão, pro-

feriu uma palestra e participou de reuniões administrativas na Faculdade. 

Freqüenta atualmente Curso de Pós-Graduação em Ciências da Comunicação, 

a nível de Mestrado, na Escola de Comunicações e Artes da USP, onda já de-

senvolveu três trabalhos. 

Conclusão: 

Com base nas atividades desenvolvidas pela Profª. Assis-

tente Marie Ariga, manifesto-me favoravelmente à sua recontratação, em 

R.D.I.D.P., par 730 dias, junto ao Departamento de Educação - discipli-

na de Comunicação Humana e Recursos Audio-Visuais em Educação, da Facul-

dade de Filosofia, Ciências e Letras ds Franca. 

Em, 7 de dezembro de 1973 

Consº. Luiz Ferreira Martins - Relator. 



Processo CEE-nº 597/68 Parecer CEE-nº 3080/73 fls. 3 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau, no uso de sua competência, 

deferida pela Deliberação-CEE de 9 de outubro de 1973 e Portaria-GP nº 

5/73, e de acordo com o Decreto nº 1, artigo 2º, inciso IV de 11 de ju-

lho de 1972, delibera adotar como seu Parecer a conclusão do VOTO do 

conselheiro. 

Presentes os nobres Conselheiros: 

Alpínolo Lopes Casali, Luiz 

Ferreira Martins, Olavo Baptista Filho, Oswaldo Aranha Bandeira de Mello, 

Frederico Pimentel Gomes, Rivadávia Marques Júnior e Wlademir Pereira. 

Sala das Sessões, em 19 de dezembro de 1.973 

a)Conselheiro Moacyr Expedito Vaz Guimarães 

=Presidente= 


